
アンケート用紙に自由に記入していただきました。

以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q8.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

平成29年10月～平成30年3月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 テレビ○○教室で色々の事を教えて下さい。 ありがとうございます。

今後も、身の回りで知っていると便利な情報をお届けします。

2 地域に出かけて、地域で活動している人たちの様子を取材し、放映してほしい。

ほとんど地域に出かけた姿を見たことがない。役人以上の役人になっている。有

線の民間委託は失敗だったと感じる。「何に責任を感じるか。何を伝えなければな

らないか」という視点、理念がない。町の有線担当課に注意したこともあるが、改

善されない。注意しなかったんだろう。担当者にも責任感がない。

ご意見ありがとうございます。

制作スタッフ一丸となり、努力いたします。

3 各学校の様子、時短クッキング（町の産品を使ったメニュー） 各学校の様子は、ニュース番組「かがみの情報局」で取り上げています。

2017年10月から、料理番組「かがみの彩りキッチン」がスタートしています。ぜひご覧ください。

4 野菜の作り方など教えて欲しい＝料理の仕方 番組名「楽農経営」で、野菜・花卉・くだものの栽培方法を紹介しています。

料理番組「かがみの彩りキッチン」で旬の野菜等を使ったレシピを紹介しています。

ぜひご覧ください。

5 スポーツ番組があったら最高です。 新年度から町内のスポーツ少年団の活動などを紹介する番組が始まります。

また、サッカー番組「フレ！フレ！湯郷Belle」も放送します。

さらに、夏には第１００回 高校野球 岡山大会を放送する予定です。

6 自主放送番組の内容がつまらない。地域の活動を楽しみにしている。

音声告知は同じ事を再々言わないでほしい。

おしんは No.157 までは見た。

家庭菜園、ビギナー向けの指導もお願いしたい。

皆様に楽しんでいただける番組、特に地域密着の番組づくりを心掛けています。

音声告知のご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

「おしん」をご覧いただき、ありがとうございます。「おしん」は2018年3月11日の週で最終回を迎えまし

た。

番組名「楽農経営」で、野菜・花卉・くだものの栽培方法を紹介しています。ぜひご覧ください。

7 不適切　画面。行事の変更があったのにもかかわらず、そのまま放映するなど、

放送チェックなし。受信料なんのために取っている。

ご意見ありがとうございます。自主放送は生放送ではなく、事前に収録したものを録画放送していま

す。

また、視聴者の生活パターンに合わせてご覧いただけるよう、番組をくり返し放送しています。（平日は

２時間ごとのくり返し、週末は３時間ごとに、くり返し放送しています。）

くり返し放送している間に、行事が変更になる場合もございます。今後は、「行事は天候等により変更す

る場合があります。」等、テロップで補完するなど、視聴者の皆様に誤解をあたえないよう表現を工夫い

たします。

8 ニュースがおそい。情報局の時間を以前のように戻して1日の放送回数を増やし

た方がよい。最近放送がおもしろくない。

番組名「かがみの健康づくり体操」を正時に見たいという要望にお応えし、ニュース番組「かがみの情

報局」の前に「かがみの健康づくり体操」を放送しています。

新年度から新番組も始まりますので、今後ともご視聴いただきますよう、お願いいたします。

9 町外のため知らなかった 鏡野町有線テレビは、鏡野町内がサービス区域になっています。ただし、番組によっては、岡山県下の

ケーブルテレビ局でご覧いただける場合もございます。機会がございましたら、ぜひご覧ください。

10 午後の開始時間の変更で折角の予定が見てあげられずとても残念でした。 視聴者の生活パターンに合わせてご覧いただけるよう、番組をくり返し放送しています。（平日は２時間

ごとのくり返し、週末は３時間ごとに、くり返し放送しています。）

視聴を見逃してしまった場合は、次のくり返しでご覧いただけます。

11 野球やスケート、バレー、スポーツ番組 新年度も継続して、サッカー番組「フレ！フレ！湯郷Belle」を放送します。

夏には第１００回 高校野球 岡山大会を放送する予定です。

12 個人の家で年に一回程、プロ、アマをよんで色々な事をされている方がいるの

で、そういうのを取材して欲しい

取材に行かせていただきます。

13 有線テレビを映るようにしてほしい 鏡野町有線テレビにご連絡ください。加入についてご説明させていただきます。

14 何でもOKです ご意見ありがとうございます。

15 昔の映画（一回で終わるもの） 映画ではありませんが、2018年3月11日の週まで、ドラマ「おしん」を放送していました。

16 おしん

前は見ていたが最近は忙しく、見れていない

ご視聴ありがとうございます。

2018年3月11日の週で最終回を迎えました。

17 BS、NHKハイビジョン、地上波音楽番組など画像が一部ブロックノイズや粒子が

あらくなる

鏡野町有線テレビにご連絡ください。調査にうかがいます。

18 再放送でも良いと思いますが、全国各地の農村の風景や人々のくらしを又 出来

事など見たいです。

新年度から、番組名「ぐるぐる中四国・関西」を放送します。中国、四国、関西３地方のケーブルテレビ

局（およそ３５局）の地域情報（風景、観光、食情報）などを放送します。ぜひご覧ください。

19 インターネットの速度が遅い！！

特に18時以降とんでもなく遅い。改善を求めます。

鏡野町有線テレビにご連絡ください。ご自宅にお伺いし、原因の調査をさせていただきます。

20 放送内容ではないのですが、

今後の4K8Kの放送がNHK・民放により始まるのに

パラボラアンテナにて受信しにくい地域ということもありますので、

有線テレビではどのように対策接続をするか？

やNHKと民放では周波数が違うので注意をするなどの

導入にあったての情報がホームページなどに何もないので多少は案内が欲しい

です！

今後もよろしくお願いします。

2018年12月からスタートする新4K・8K放送は、鏡野町有線テレビではサービス提供いたしません。

新4K・8Kをご覧になりたい場合は、ご自身でアンテナ等をご用意頂く必要がございます。

新4K・8K衛星放送に関する問い合わせは、

「新4K8K衛星放送コールセンター」０５７０－０４８－００１（ナビダイヤル）にお問い合せ下さい。

http://www.apab.or.jp/4k-8k/

21 12月23日に放送された「どらいぶ日和　岡山県の空中散歩2」とても興味深く家族

で見ました。

どこだろ、何処だろと。

鏡野町内はどうにか分かりましたが、できれば地名を表示してあれば良かったと

思います。

ご意見ありがとうございます。

今後の番組作りの参考にさせていただきます。

22 非常事態に備えてのラジオやワンセグなどのお年寄りでも災害時に情報が収集

できるようにして欲しいです。

ワンセグの電波が少ないのは総務省への対策の要望 NHKのワンセグが映らな

いのなら映るところへの移動をしろと言われますがお年寄りには無理です。NHK

の平等・公平の記載が虚偽にならないように地域での対策をお願いします。

また、災害時にインターネットが止まらないように副回線にあたるものはあります

か？

瀬戸デジタルタワーまでは言いませんが町の全域での、ワンセグ、衛星放送、ラ

ジオ、インターネットの利用効率、観光客、災害対策をお願いします。 また、光回

線の割には大手に比べると大分遅いと思います。利用者が増えるとパンクする可

能性があると思われます。

危機管理室にご意見をお伝えいたします。

23 Dデータなのでハザードマップを常に見れるようにしておけばお年寄りだけでなく

帰省中の時に誰でも確認をとれると思います、

土石流・増水などの災害時にどの避難所が該当するしないを記載するとより防災

意識をあげると思います

難しいと思いますがよろしくお願いします

川の増水情報もありますが夜は暗くて見えないので赤外線やライトをつけるなど

して夜でもより多くの情報が見れると良いと思います。

危機管理室にご意見をお伝えいたします。



視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

24 おしん ご視聴ありがとうございます。

2018年3月11日の週で最終回を迎えました。

25 鏡野町有線テレビでは災害時の停電または建物の流出による即時復旧ができな

くてなった場合はどこから有線テレビを仮復旧するのでしょうか？

災害時にバックアップから放送を復旧させないといけないと思います。

また、災害時に緊急でFMなどでライジ（原文ママ）などで情報を多く町内死角なし

で情報収集する方法はありますか？地域別の災害の放送などまた 無線のコー

ルサインなどの掲示もお願いしたいです

危機管理室にご意見をお伝えいたします。

26 あまりにも再放送が多すぎる（手抜きに思える） 視聴者の生活パターンに合わせてご覧いただけるよう、番組をくり返し放送しています。（平日は２時間

ごとのくり返し、週末は３時間ごとに、くり返し放送しています。）

くり返しの間隔につきましては、他のケーブルテレビ局と比較しましても、大差ない状況です。

27 町内の特技を持つ人や一芸名人などにスポットを当てて紹介した小番組を作って

はどうでしょうか。

ご意見ありがとうございます。

今後の番組作りの参考にさせていただきます。

28 有線は毎日平均で３時間位は見ているが、その内で一度位 放送定時を放送して

ほしい。

ご意見ありがとうございます。

定時放送は音声告知放送で放送しています。


